



## Ayuntamiento de Garbayuela

---

### BANDO MUNICIPAL

Pongo en conocimiento de la población en general, que ante la situación que estamos viviendo con continuos brotes de COVID-19 y con los más de 1000 contagios diarios en todas las comunidades autónomas, nos vemos obligados a tomar una serie de medidas, que complementarán las anteriormente tomadas sobre el uso de instalaciones deportivas.

Con estas medidas intentamos en la medida de lo posible minorizar los riesgos de contagios por COVID-19.

- Recordamos a la población la necesidad de cumplir las medidas establecidas en la RESOLUCIÓN de 20 de junio de 2020, del Vicepresidente Segundo, por la que se establecen las medidas básicas de prevención en materia de salud pública para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19.
- Se suspenden las actividades programadas por parte del ayuntamiento para los días 8 y 9 de agosto. Como sabéis se había programado una actuación musical el día 8 y un cine de verano el día 9, ambas se iban a desarrollar en la plaza.
- Se controlará la entrada al mercadillo, con obligación de uso del gel, mascarilla y distancia de seguridad de 1,5 metros. Además no se permitirá que haya más de dos personas en un mismo puesto de mercadillo.
- Queda prohibido el botellón en cualquier vía o espacio público.

Desde el comienzo de la nueva normalidad establecimos una hoja de ruta a seguir con las desinfecciones de las vías y espacios públicos de nuestro municipio.

En estos momentos estamos desinfectando lunes, miércoles y viernes las vías más transitadas y con establecimientos comerciales, zona de consultorio médico, marquesina, paseo, plaza de la constitución, cementerio...





## Ayuntamiento de Garbayuela

---

Además se limpian y desinfectan diariamente bancos y parques municipales, así como pista de padel, polideportivo, gimnasio, zona de ocio y tiempo libre.

Se van a intensificar estas desinfecciones y al menos una vez a la semana se pasará con el atomizador o cubas por todas las calles del pueblo. Anteriormente a esto se publicará un bando indicando día y hora para que no se aparque en esas horas en vías estrechas y se facilite las labores de desinfección. De esta manera cualquier vecino/a que quiera proteger sus puertas y ventanas, para evitar corrosiones y pérdidas de color, lo pueda hacer.

Todos somos Garbayuela y todos tenemos derecho a disfrutar de nuestro pueblo y de nuestras familias.

Desde el ayuntamiento de Garbayuela os pedimos que lo hagamos con el máximo respeto a todos nosotros y siguiendo todas las medidas y recomendaciones que nos siguen realizando las autoridades sanitarias.

“ La actitud de unos es el destino de todos”

Un abrazo a todos.

José Manuel Romero Moreno  
Alcalde – Presidente de Garbayuela  
Documento firmado electrónicamente

